



Gesellschaft der
Musik- und Theaterfreunde
Münsters und des
Münsterlandes e.V.

Nachbericht zu Theater HautNah am 25.01.2009

Am vergangenen Sonntag startete die erste Ausgabe von Theater HautNah - eine Kooperation der Städtischen Bühnen Münster mit der Gesellschaft der Musik- und Theaterfreunde Münsters und des Münsterlandes e.V.

Die Gäste - die Mezzosopranistin Suzanne McLeod und der Schauspieler Wolf-Dieter Kabler - waren in bester Talklaune und standen der Vorsitzenden der Gesellschaft, Christiane Wecek-Hambrock, Rede und Antwort.

Ob Privates oder Berufliches, die Künstler zeigten sich in allen Bereichen auf unterhaltsame Weise mitteilsam. Und die Zuschauer konnten sich über manche Anekdote aus dem Leben der Künstler schmunzelnd amüsieren.

Aber auch die künstlerischen Darbietungen kamen an diesem Nachmittag nicht zu kurz.

Wenn Wolf-Dieter Kabler Dietrich Bonhoeffers Meinung "Von der Dummheit" dem Publikum erläuterte oder Suzanne McLeod Schuberts "Forelle" sezierte, war das Publikum begeistert.

Auch aktuelle gesellschaftspolitische Bezüge blieben nicht unberührt. Die Künstler demonstrierten, dass Kurt Tucholskys Texte aus der "Weltbühne" heute noch brisant sind.

Der krönende Abschluss der neuen Reihe Theater HautNah war aber das Duett der Mezzosopranistin mit dem Schauspieler. Es ging um die lebenswichtige Frage : Do you love me? – ein wunderbares Duett aus ANATEVKA, die das Publikum auch noch in 100 Jahren in den Bann ziehen wird.

Alles in allem - eine neue Idee, die verspricht, Interessantes und Amüsantes über die Mitglieder des Ensembles der Städtischen Bühnen hautnah zu erfahren.

Gesellschaft der Musik- und Theaterfreunde Münsters und des Münsterlandes e. V.

1. Vorsitzende • Christiane Wecek-Hambrock • Neisemeyerweg 4 A • 48165 Münster

Sekretariat: Tel. 02 51-5 98 2 21 64 (Mo – Fr 9:00 Uhr - 12:00 Uhr) •

Fax 02 51-24 67 71 • E-Mail: christianewecek-hambrock@web.de

Konto 59 733 • Sparkasse Münsterland Ost • BLZ 400 501 50

www.musik-und-theaterfreunde.de